



Für Arved & Jorik! Von Onkel Dingsbums









So! Jetzt siehst du sie besser, die Wilde Hilde. Und ihre verlotterte und verlauste Piratencrew, angeführt von ihrem Kapitän Brangolf Klabautzke. Und siehst du das blaue Schimmern auf der Schulter des Piratenhauptmanns?



Na ja, ich muss zugeben, das erkennt man jetzt von hier aus auch nicht sooo genau. Hast du den Mut, dir auch das mal näher anzugucken?



Darf ich vorstellen: Das bin ich, Smukke Ting!
Ich bin der Schiffsgeist der Wilden Hilde, das
Galeerengespenst, der Kajütenkobold, das Freibeuterphantom, der Piratenpoltergeist! Ich gehöre zu ihr wie der Totenkopf zur Seeräuberflagge. Ohne mich läuft auf Kapitän Klabautzkes Schiff gar nichts. Und das kam so: Vor langer Zeit besuchte ich als junges Gespenst eine Geisterschule hoch oben in den Bommerlunderbergen.



Jetzt fragst du dich wahrscheinlich, was der Mulm ist. Nun, es ist so: Wir Geister und Gespenster haben ja von Natur aus keine Angst. Denn wie sollte ein furchtsames Gespenst jemandem Angst einjagen? Ein Geist mit Angst wäre wie ein Zahnarzt mit Zahnschmerzen. Trotzdem spüren auch wir Gruseligen manchmal Beklommenheit, Unwohlsein und Gänsehautgekribbel, kurzum: Die innere Mulmigkeit! Und dieses Gefühl nennen wir den Mulm.

Jeder hat ja einen Mulm vor etwas anderem.

Meine Großmutter Schabracka zum Beispiel –

über 500 Jahre erster Hausgeist auf Schloss Pimpernuckel – hatte einen schrecklichen Mulm vor weichen
Sofakissen und Hundebabys. Und auf Schloss Pumpernickel gab es viele Welpen und noch mehr Sofas,
sodass es die Arme dort nie leicht hatte, bis sie ihren
Mulm irgendwann besiegen konnte. Und ich? Ich
hielt mich zu diesem Zeitpunkt für völlig mulmfrei. Doch einen Poltergeist ohne Mulm gibt es
nicht, sagte man mir. Ich hatte meinen nur noch
nicht gefunden.

Doch bevor ich auf Mulmsuche gehen konnte, brauchte ich zunächst einen Ort, an dem ich meinen Beruf ausüben konnte: eine einsame Burgruine oder einen alten Friedhof. Du weißt schon, einen gruseligen Ort eben. Man kann ja schlecht im Streichelzoo oder in Omas Badewanne herumspuken.



